

## Segunda Jornada de escuela de pensamiento

### Planeación Distrital fortalece ambientes laborales inclusivos

Bogotá D.C., 24 de Octubre de 2012. En el Marco de la Escuela de Pensamiento, que es un espacio de reflexión y análisis en temas de Bogotá, la Secretaría Distrital de Planeación realizó el segundo conversatorio dirigido a funcionarios de la entidad, para tratar el tema Diversidad Sexual y ambientes laborales inclusivos.

Durante esta segunda jornada, intervinieron los especialistas Germán Humberto Rincón, abogado y los psicólogos Carolina Herrera y Miguel Rueda. Para Germán Humberto Rincón la Corte Constitucional Colombiana es garantista y en el país se ha ganado espacio en la lucha por los derechos de la población LGBT, así mismo afirmó que para empezar el cambio es necesario romper y repensar lo que cotidianamente hacemos para reconstruirnos como sociedad.

Por su parte, la Psicóloga Carolina Herrera aclaró que todos los seres humanos tienen una necesidad básica de reconocimiento de lo que son, todos necesitan vivir, ser amados, respetados y reconocidos en los espacios donde se desenvuelven.

Para Miguel Rueda, es necesario pensar en términos de diversidades y géneros, reconocernos como seres únicos e individuales y que es necesario deslegitimar el prejuicio hacia construcciones sociales como la homofobia.

De otra parte el Secretario Distrital de Planeación Gerardo Ardila, manifestó que las categorías que construimos los seres humanos se construyen con base en acuerdos que se transforman, las clasificaciones son provisionales y establecidas para un momento histórico en particular, por tanto la manera de pensar cambió y lo único verdaderamente importante es el amor entendido como el respeto hacia los demás.

La escuela de pensamiento es el espacio de participación de la entidad para desarrollar más y mejores habilidades en la construcción colectiva de ciudad.